

PRESSEMITTEILUNG

## **ElringKlinger ernennt Langer zum Lieferanten des Jahres 2019**

**Dettingen/Erms, Illmensee (Deutschland), 21. Juli 2020 +++ Die ElringKlinger AG hat die Langer GmbH & Co. KG zum Lieferanten des Jahres 2019 im Bereich Komponenten ernannt. Nach dem Gewinn im Vorjahr konnte sich Langer die Auszeichnung somit bereits zum zweiten Mal in Folge sichern. Die Preisverleihung fand am Langer-Firmensitz in Illmensee statt.**

Bereits seit 2012 liefert Langer Kunststoffspritzgussteile an ElringKlinger, die beim Automobilzulieferer aus Dettingen/Erms in der Leichtbau-Produktion zum Einsatz kommen. Dabei entwickelte sich ElringKlinger im Laufe der vergangenen Jahre zu einem der wichtigsten Kunden des Illmenseer Unternehmens. Mittlerweile werden zehn Standorte der ElringKlinger-Gruppe weltweit mit Komponenten von Langer versorgt.

ElringKlinger arbeitet insgesamt mit über 2.000 Lieferanten zusammen. Um eine systematische Bewertung seiner Lieferanten zu gewährleisten, definierte der Konzern verschiedene Kriterien und gewichtete diese zweckmäßig in einem Scoring-Modell. „Herausragende Eigenschaften in Bezug auf Qualität, Termintreue, Technologie und Service zählen zu den wichtigsten Anforderungen, die wir an unsere Lieferanten stellen. Und natürlich spielt auch der Preis immer eine Rolle“, sagte Bernd Weckenmann, Vice President Purchasing bei der ElringKlinger AG.

### **Erstklassige Performance**

Das Abschneiden des Gesamtsiegers wusste abermals zu überzeugen: Insgesamt konnte Langer ein Lieferantenrating von 90 % erreichen. „Wir haben unsere Zulieferer sowie deren Zuverlässigkeit und Qualität ausführlich unter die Lupe genommen. Dabei sind wir zu dem Ergebnis gekommen, dass Langer verdientermaßen erneut den ersten Platz einnimmt“, ergänzte Weckenmann bei der Übergabe des Awards. Zudem wies er die Anwesenden darauf hin, dass ElringKlinger erstmals einen seiner Lieferanten-Awards in zwei aufeinanderfolgenden Jahren an dasselbe Unternehmen vergibt.

Umso mehr freute sich Ralf Doll, Geschäftsführer der Langer GmbH & Co. KG, und bedankte sich bei der Belegschaft für die geleistete Arbeit: „Dieser Preis zeigt das Engagement jedes Einzelnen und des gesamten Teams.“ Gleichzeitig ging der Dank in Richtung ElringKlinger für das entgegengebrachte Vertrauen. „Wir nehmen diesen Preis als Ansporn, um ihn nun ein drittes Mal in Folge anzusteuern“, so Doll weiter.



Bernd Weckenmann (im Bildvordergrund rechts), Vice President Purchasing der ElringKlinger AG, überreicht die Auszeichnung zum Lieferanten des Jahres 2019 an Ralf Doll, Geschäftsführer der Langer GmbH & Co. KG.  
(Foto: © Langer)